
 

   富士ワイズメンズクラブは「社会を明るくする運動富士市推進委員会」の加盟団体です 

国際会長主題           ウルリック ラウリドセン 輝かそう あなたの光を 

アジア太平洋地域会長主題   シェン・チ・ミン     新しい時代とともに、エレガントに変化を 

東日本区理事主題         佐藤 重良       未来に向けて今すぐ行動しよう 

富士山部部長主題         前原 末子       広めよう 地域社会にワイズの理念と奉仕を！ 

富士クラブ会長主題        菊池 初彦       素晴らしいワイズ！！  

 

会長         菊池初彦 

副会長・会計    吉澤廣美 

書記         増田 隆 

副書記        仁藤斎浩 

直前会長      小澤嘉道 

担当主事      金井 淳 
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５月強調テーマ    
LT 

ユース

 

★2023年 5月例会★ 
と き  2023年 5月 10日（水）18:30～ 

ところ  ホテルグランド富士（0545-61-0360） 

受付 鈴木靖巳君 

司会 小澤嘉道君 

1.開会点鐘            菊池初彦会長 

1.開会の挨拶            吉澤廣美君 

1.ワイズソング・ワイズの信条       司会 

1.東日本区理事、富士山部長、会長主題の唱和 

1.会長挨拶            菊池初彦会長 

1.ゲスト・ビジターの紹介     菊池初彦会長 

1.食前の感謝            金井 淳君 

1.マイタイム 

1.誕生日                  

1.各委員会・書記・会計・事務局報告 

1.出席率・スマイル・CS基金報告 

1.閉会の挨拶            高野 亨君 

1.閉会点鐘            菊池初彦会長 

例会終了後役員会を開催します 

５月 Happy Birthday 
    5月 2日  金井 淳君 

    5月 15日  小澤 嘉道君 

5月 16日  吉澤 廣美君 

4 月例会報告 

在籍会員 13名 例会出席者 9名 スマイル基金 9,000円 CS基金 円 

休会会員 １名 出席率 75％ スマイル累計 81,000円 CS累計 700円 

担当主事 1名 ゲスト 名  ビジター  名 総出席者    9名 

巻 頭 言 
 

地域と奉仕の心 

仁藤 斎浩 

現在生活をしていく中でどうしても切り離せない

ものに地域があると思います。人は一人では生活でき

ないし、親、子供、友達、先輩、後輩と広がって行き

生活の輪が大きくなると思います。 

それが地域社会に継がってもっと大きくなり世界

に継がっていくのでしょう。社会の一員と考えれば自

分自身の身勝手ばかり言っていられないのではない

でしょうか。困っている人がいても手を差し伸べられ

ないようでは社会は成り立たないでしょう。ワイズの

信条に「自分を愛するように隣人を愛そう」とありま

す。現在、自分のことだけを主張する若者が多くなっ

ていると思います。 

メールだけの話でなく直接会って会話することで、

言葉の強弱が心を動かすと思います。隣人を愛するこ

とから奉仕の気持ちが生まれてくるのではないでし

ょうか。 

これからも活動を通じて自分を愛していきたいと

思います。 

 

 

 

 

 

 

101 

第 35期 2022年 7 月～2023年 6 月 



 
定刻になり 4 月例会が開催されました。岩辺君の司

会で会は進行しました。菊池会長の欠席により小澤直

前会長の開会点鐘により例会は開催されました。鈴木

君の開会の挨拶の後、ワイズソング、ワイズの信条、主

題の唱和があり小澤直前会長の会長挨拶がありました。

食事のあと、マイタイムとなりました。高野君はコロナ

が収まってきたが

これからどのよう

に対応していくか、

コロナで何かとお   

っくうになったと

ころもあり、内向的

になったところも

あるようだ、と語っ

てました。仁藤君は今泉のまちづくりセンターで役員

をやっているので

夜の会合に出たり

して、だんだん忙

しくなっていくよ

うだと言っていま

した。鈴木君は後

期高齢者免許更新

で苦労した話をし

ていただきました。80 の壁の本についても話していた

だきました。話の

内容からして富士

クラブのメンバー

全員にお勧めした

い本になりそうで

す。小澤君はコロ

ナが沈静化してき

たようなので今年

は久しぶりに富士山の弾丸登山をやる決意をしたそう

です。無理をしないで楽しんで、体に気をつけて富士登

山をしてください。仲澤君は鈴木君と同じ後期高齢者

の話しと、食べ物は肉が良いそうなので時々は肉食を 

    
摂りましょうとの事でした。金井君は富士山 YMCAのキ

ャンプ場もコロナが落ち着いてきてお客さんが戻って

きたようです。外国人も増えてきたがマナーが悪く大

変だそうです。キャンプ人気が高まってきたので連休

は忙しくなるでしょうね。くれぐれも体に気をつけて

ください。 

漆畑君は月に何度かリハビリに通っているが、早くゴ

ルフに行けるように日々努力をしています、と前向き

にお話をしていただきました。 

マイタイムが終了し、各委員会、書記、会計からの報告

があり出席率、スマイル基金の報告があり吉澤君の閉

会の挨拶、小澤直前会長の閉会点鐘で 4 月例会は終了

しました。 

 

使用済み切手 表彰 
 

BF委員長 岩辺 富雄 

 2022年度の使用済み切手の表彰が行なわれました。 

上位３名を代表して岩辺BF委員長より小澤君に賞品が

贈られました。おめでとうございます。 

 

 
岩辺 BF委員長より賞品を受け取る小澤君 

 

   強調月間 
 

LT 
LTは Leadership Training 会員のリーダーシップ

の開発、向上を目的に行う研修・事業の名称。 

区・部に限らずクラブにあっても、積極的に推進すべ 

き事業であろう。 

 ユース 
ユースは、Convocation、Volunteer LeadersFornmの       

 事業がある。特に後者は各部からの拠出金で賄われ 

 る 

 

      



４月役員会報告 

報告事項 
１． トルコ・シリア大震災緊急支援募金の件 

   富士クラブは 3万円支援募金しました。 

審議事項 
１． 東日本区大会の件    

第 26回東日本区大会が 6月 3日、4日に甲府市に

おいて開催されますが、富士クラブからの参加希

望者は本日現在、増田書記と仁藤副書記の 2名で

した。まだ時間がありますのでなるべく多くの参

加を希望します。 

２．5月 21日（日）第 2回海岸清掃の件 

  第1回と同様の内容で実施することになりました。 

  後日、金井 CS事業委員長より案内文を FAXするこ 

  とに決まりました。メンバーの友人、知人、近所の 

  人たち等に広く呼び掛けて、これを機に会員増強

といきたいと思います。    

３．東日本区各種献金について 

昨年並みの献金と決まりました。 

４．次期富士クラブ各委員会の委員長について． 

  次期会長に一任となりました。 

５．第 35期総会の件    

  今期は経費削減のため、6月例会後に総会を開催し

たいと提案したところ、ご理解をいただき例会当

日、例会が終了後に総会開催となりました。 

  よって総会は６月１４日となります。 

６．その他 

  ・仲澤君より 6 月 24 日の静岡 YMCA 総会の件で報

告がありました。 

  ・第 3回富士山部役員会、評議会が 5月 13日（土）

伊東暖香園ボウル 2 階ル・オールで 13 時 30 分

より開催。終了後次期富士山部研修会開催。  

 国際会長ニュース 

国際会長 ウルリック・ラウリドセン 

 

国際会長メッセージ 
 

5月は「リーダーシップ・トレ－ニングと組織開発」(LT)

の強調月間です。ワ

イズメンズ国際協

会（YMI）のあらゆる

分野における組織

的なトレーニング

と教育により、私た

ちは、リーダーとし

て、またクラブメン

バーとして、仕事に

必要な道具を身に

着けることができ

ます。私たちは、質

の高いミーティン

グ、アクティビティ

ーそして世界中の親睦活動を通じて、常に「身だしなみ

を整え」、生涯にわたって役に立つ新しい知識を身につ

け、仕事に臨むことができます。親睦は YMI のために

心を開き、自分の考えを発信するための入口となりま

す。クラブメンバーは謙虚すぎて、本音を言わないこと

もあります。私たちはお互いから学ばなければなりま

せん。ぜひ、すべての奇抜なアイディアを自分の箱から

出してみてください。あるものはただ奇抜なままでし

ょうが、あるものは奇抜さの故にうまくいくことでし

ょう！ 

他社と共有することによってのみ、他の誰かがあなた

のアイディアを聞き、それを実現するために支援を提

供することを決意する機会を得ることができるのです。

正直でオープンマインドであること。時には、これらの

考えを少し修正しなければならないかもしれませんが、

それでも変化を活性化させるのはアイディアなのです。

アルバート・アインシュタイン、ベンジャミン・フラン

クリン、トーマス・エジソン、トーマス・アナキス、マ

ーティイン・ルーサー、彼らが当時の人間の思考の枠を

超えた概念を追求しなかったら、今日の世界はどうな

っていたか考えてみてください。クラブ会長から、部

長、区理事、地域会長、国際議員、国際執行役員に至る

まで、私たち全員が強い模範を示し、自分の仕事によく

通じ、自分の責任を理解していることを示す必要があ

ります。区、地域、国際の事業主任と共に、アイディア

を出し、周囲の人の意見に耳を傾け、やる気とインスピ

レーションを与える準備をしなければなりません。私

たちは皆、個人であり、自分のやり方でやりがちです

が、正しい精神と姿勢があってこそ成功するのです。真

のリーダーは、一人で仕事をすることはありません。 

 

富士山に一番近い田子の浦港に 

初の外国クルーズ船寄港 
4月 17 日に続き 5月 5 日に富士市田子の浦港にクル

ーズ客船が 8 年ぶりに入港しました。外国クルーズ船

は初入港です。今回はアメリカ船会社の「スターブリー

ズ」号 12,969 トン、早朝 6 時 30 分頃入港しました。

岸壁には富士市民や大漁旗を振っての歓迎、吉原祇園

祭太鼓で賑やかに約 340 人の乗客をおもてなししまし

た。乗客はそれぞれ市内観光に出発し、午後 4 時田子

の浦港を出港しました。当日は富士山がとても綺麗に

見えたことが最大のお土産だったでしょう。 

 
田子の浦港に入港した豪華客船スターブリーズ号 



 
富士 1 号岸壁に無事接岸   歓迎モニュメント 

 
クルーズ船客を出迎えた富士山と大漁旗 

思い出の田子の浦港 

田子の浦港の富士 1 号岸壁を見て思い出したワイズメ

ンバーはい

ますか？そ

うです！富

士クラブが

第２回東日

本 区 大 会

（1999 年 6

月 5日）をホ

ストした会

場（港）です。

その時の船

は「新さくら丸」でした。総トン数 19,811ｔでスター

ブリーズ号よりひと回り大きな外航客船、この客船の

中で駿河湾を航行しながら東日本区大会を開催したこ

とは今でもワイズメンズクラブでは語り草です。フレ

ンドシップアワーの利き酒大会、ダンスタイム、カラオ

ケなどで疲れて寝ようとしましたが、エンジンの音で

寝付かれなく、デッキから見上げた無数の星の数々は

記念講演での菊山先生の宇宙の話と重なり神秘の世界

に引き込まれたことを懐かしく思い出しました。 

   
上 2 枚の写真は当事の富士クラブメンバーです。 

新さくら丸の甲板で夜空の星に祈りを捧げました。 

 

 

 

 

富士山 YMCA  金井 淳 

 

先月の中旬、㈱エコキャリ様の主催の、就職後のメン

タルヘルス不調者を減らすため、中高生のうちから、自

分自身をケアする力、人生の波を乗り越えるスキルを

身につけるための「レジリエンス・スクール」が開催さ

れました。富士山麓の自然に馴染むためにの森林セラ

ピー、翌朝は、リニューアルしたメインホールデッキで

朝ヨガを行っていました。この自然と調和された環境

の中で、このような利用が増えていくことを心からお

待ちしております。 

 

     
5 月の富士山 YMCA 

今月の予定 
5月 13日（土） 

第３回富士山部役員会評議会 

伊東 暖香園ボウル２階 13時 30分より 

5月 21日（日） 

   第２回海岸清掃活動 

   10時より毘沙門天南側海岸です。 

5月 26日（金） 

   静岡 YMCA理事会 

  

富士山女子大学駅伝ボランティア 
今年も富士市から 2023年「富士山女子駅伝」のボラ

ンティアへの協力のお願いが来ました。今回は年齢制

限なしで 7 名の依頼がありました。高校生以上で説明

会に出席できる方が募集対象です。大会運営補助ボラ

ンティアとしてコース上の交通規制が担当となります。 

後日、案内を送りますので参加よろしくお願いします。 

尚、大会は 12月 30日です。 

 

富士山ＹＭＣＡだより 


